

## Aún falta

**959 mdp**

era hasta septiembre el monto de deuda del Municipio.

**6 mdp**

se estarían abonando cada mes, según ha dicho el Alcalde.

# Dan 'respiro' a Tonalá; mejora su calificación

JUAN VALDOVINOS

Las finanzas de Tonalá fueron calificadas con una mejoría por la empresa HR Ratings, encargada del análisis financiero de municipios del País.

De acuerdo con un informe presentado por la empresa calificadora en octubre, Tonalá pasó de tener una calificación BB a BBB-.

Esto significa, según la explicación otorgada por HR Ratings, una seguridad moderada para el pago con oportunidad de obligaciones de deuda, así como un moderado riesgo crediticio con debilidad en la capacidad de pago en caso de cambios económicos adversos.

El Municipio atribuyó este cambio a un manejo adecuado de la economía municipal, basado en una disminución de gastos.

Para el encargado de la Hacienda en Tonalá, Iván Antonio Peña Rocha, es-

**Iván Antonio Peña**  
*Tesorero Tonalá*

“Significa mejores perspectivas financieras y solidez en el manejo de las finanzas municipales”.

ta nueva calificación es la segunda obtenida a favor del Municipio durante esta Administración encabezada por el Alcalde Sergio Chávez, pues en septiembre Fitch Ratings, otra calificadora financiera, también mejoró la suya.

Respecto a la calificación del crédito quirografario de Tonalá con el Banco Interacciones, el Tesorero señaló una mejor calificación por los pagos hechos.

De acuerdo con él, no se tiene pensado aumentar la deuda, pero sí reestructurar condiciones de pago.